

Ausstellung

Franz 2



© Franz Kührreiber

Franzen beschäftigen sich mit Hl. Franzen

Einladung zur Eröffnung

am 4. Oktober und den Begleitveranstaltungen

Bildungshaus St. Hippolyt, Eybnerstr. 5, St. Pölten

Ausstellung bis 19. Dezember >>> www.unsere-heiligen.com

hip
haus
Bildungshaus
St. Hippolyt

www.hiphaus.at

Ausstellung

Franz²

Franzen beschäftigen sich mit Hl. Franz

Im Rahmen des Kunstprojekts UNSERE HEILIGEN lädt das Bildungshaus St. Hippolyt dieses Jahr ausschließlich Männer mit dem Vornamen Franz ein, sich künstlerisch mit Hl. Franz zu beschäftigen.

Dabei wird es in verschiedensten Formen um Franz von Assisi, Franz Jägerstätter, Franz von Sales, Franz Xaver ... gehen.

Eröffnung

Freitag, 4. Oktober 2013, 19:30 Uhr

Franz Steinkellner spricht zum Thema:

Was uns heilige Franz für unser Leben heute sagen können

Franz Thürauer spielt Stücke von Komponisten mit Vornamen Franz

Ausstellung

Die Ausstellung ist bis 19. Dezember 2013 von Montag bis Samstag von 8 bis 17 Uhr und an Sonntagen von 8 bis 12 Uhr geöffnet!



Titelbild: Franz Kühnreiter: SONNENGESANG von Franz von Assisi, Acryl auf Leinen, 75 x 58 cm.

Bildungshaus St. Hippolyt * Eybnerstr. 5, St. Pölten * www.hiphaus.at

Perlen theologischer Spiritualität

Der Dienst an den Armen und geistliches Wachsen

Lektüreabend mit Mag. Franz Moser

Mittwoch, 23. Oktober 2013, 19 bis 21 Uhr

Exkursion

Franz-Spuren in Wien

mit Rektor Dr. Gottfried Auer

Samstag, 23. November 2013, 9:45 bis 16 Uhr

Musikalisch – spiritueller Abend

Olivier Messiaen Franziskusoper

Zum 30. Uraufführungsjubiläum

mit Dr. Anton Gansberger und Mag. Franz Moser

Freitag, 28. November 2013, 18:30 bis ca. 21 Uhr



Informationen:

Mag. Franz Moser
02742/352104927